

Spielbericht 6. Spieltag

Mannschaft: AK65 Herren

Austragungsort: GC Essen-Heidhausen

2. Platz bereits im ersten Jahr nach dem Aufstieg in die 4. Liga

Herausragende Leistung! Herzlichen Glückwunsch!

AK65 Herren Mannschaft des GC Grevenmühle belegt als Aufsteiger zum ersten Mal in der 4. Liga zum Saisonende den 2. Platz! . In Essen-Heidhausen haben mitgespielt: Peter Wesemann, Dieter Tröster, Franjo Kos, Udo Dettmer, Joachim Naß und Adnan Elci.

Ein solches Ergebnis hatten wir zu Saisonbeginn nicht zu träumen gewagt. Insofern wurden unsere Erwartungen mehr als erfüllt. Dass wir am letzten Spieltag sogar im Stillen auf den Tagessieg und damit auf einen Durchmarsch in die 3. Liga hofften, bedurfte gleichzeitig ein eher unrealistisches Stolpern des Gruppen Ersten. Dafür hat die Mannschaft vom GC Meerbusch mithin aufgrund des deutlich besseren HCPI (im Durchschnitt 12,9 - Grevenmühle 14,1) relativ stabil gespielt, in vier von sechs Spielen den 1. Platz belegt und ist somit verdient aufgestiegen.

Im Ergebnis war die erste Saison in einem höheren Liga für alle Beteiligten von uns eine recht gute Erfahrung. Die anfängliche "Nervosität" (6. Platz im ersten Spiel!) und die gefürchtete prompte Abstiegsgefahr konnten wir schnell überwinden und zwischendurch sogar zwei Spiele hintereinander den 1. Platz belegen.

Dass es bis zum Schluss spannend blieb und wir im Ergebnis um 3 Schläge besser lagen als der Gruppen Erste, lag einerseits an der effektiven Leistungssteigerung der aufgestellten Spieler, andererseits am gewachsenen Zusammenhalt in unserer Mannschaft. Dies zeigt sich insbesondere daran, dass sich das durchschnittliche HCPI im Vergleich zum Saisonbeginn von 16,8 auf 15,7 verbessert hat (dies in AK65!). An dieser Stelle besten Dank an die beiden Trainer, Fabian Klinger und Christoph Galbraith, die jeweils in Kleingruppen einen effektiven Beitrag dazu geleistet haben.

Ein besonderer Dank gilt auch an diejenigen, die die Mitspielenden als Zeichen des Zusammenhalts regelmäßig als Caddy bzw. als Vor-Caddy aktiv unterstützt haben. In Essen-Heidhausen waren dabei Theo Niehs, Alessandro Telessio, Wolfgang Pattberg, Raimund Hübl und Ernst Kotala.

Für die nächste Saison stimmt uns das bisher Erreichte zuversichtlich.

Adnan Elci